

CURSO ORATORIA USC 2024-25



¿QUÉ ES MÁS DEBATE?

Más Debate nace como una asociación de jóvenes lucenses con la convicción de que el talento joven existe, pero tiene que ser estimulado. Con una historia compartida por muchos, nuestros fundadores abandonaron Lugo para estudiar y encontraron infinidad de oportunidades: torneos de debate nacionales e internacionales, charlas emprendedoras, simulaciones parlamentarias... un escenario que dista mucho con la realidad en la que crecieron durante su adolescencia.

Por eso, Más Debate aspira a convertirse en el vehículo para conseguir hacer de estas disciplinas y su competición y exhibición accesibles para todos los jóvenes— con independencia de su situación socioeconómica y origen — y con la confianza de que se trata de armas esenciales en el camino al éxito.



Somos una asociación sin ánimo de lucro que aspira a ser un punto de conexión entre los jóvenes más brillantes y prometedores. Pretendemos ser un lugar donde nazcan proyectos y momentos comunes entre todos ellos para fomentar el aprendizaje y el desarrollo personal.

Nuestro objetivo es crecer y consolidarnos como una gran red de talento joven y un punto de encuentro entre los jóvenes más talentosos. De esta forma, podremos ver el paso de cientos de jóvenes y la creación de redes profesionales que les permita desarrollar todo su talento.



NUESTRO EQUIPO



Óscar Rodríguez - Presidente. Estudiante de Economía y Estudios Internacionales en la Universidad Carlos III de Madrid. Impulsor y organizador de la I Liga de Oratoria Intercentros de Lugo 2024, continúa debatiendo en torneos nacionales e internacionales habiéndo clasificado para la actual edición del Campeonato del Mundo de Oratoria 2024. Es 3 veces mejor orador de Galicia habiendo obtenido tal distinción en otros tres torneos a nivel nacional. Además, es formador de oratoria y debate en centros educativos como IES Gabriel García Márquez y juez en torneos de debate escolar como la Liga de Debate CICAE (la más grande de Europa).



Manuel Maseda - Vicepresidente. Profesor de Derecho en la Universidad de Valladolid, ha desempeñado diversos puestos en el Ministerio de Asuntos Exteriores en la organización de la Cumbre de la OTAN de Madrid 2022 y de la Presidencia de España del Consejo de la UE. Cuenta con una amplia trayectoria en el mundo del debate como debatiente, juez y organizador de internacionales. diriaido torneos Ha Departamento de Relaciones Institucionales y Patrocinios del Campeonato del Mundo de Debate en inglés 2023, del Campeonato del Mundo de Debate en español 2022 y del Campeonato de

Europa de Debate 2020. Anteriormente fue juez invitado en el Campeonato del Mundo de Debate en Español Perú 2019, en el Campeonato Nacional de Debate Hispanohablante de los EEUU 2020 (Cornell University) y debatiente en el Campeonato del Mundo de Debate en Español Chile 2018. Formador de oratoria y debate en centros educativos y universidades.





Antonio Platero - Formador. Graduado en Lenguas y Literaturas Modernas por la USC, es estudiante de Derecho en la Universidad de Deusto, habiendo realizado trabajos investigación en el Instituto de Estudios Gallegos Padre Sarmiento (CSIC-Xunta de Galicia). En debate es formador de oratoria en el Colegio Mayor Universitario San Agustín de Santiago de Compostela, además de realizar charlas y formaciones en otros centros educativos y empresas, destacando su labor como profesor de oratoria en cooperación internacional en el Colegio Fe y Alegría nº 15 en Piura, Perú. Tiene un amplio bagaje como juez de debate participando entre

otros en el Parlamento Xove (programa organizado por la Consellería de Cultura, Lingua e Xuventude de la Xunta de Galicia) y en el Torneo de Debate Académico de Galicia, promovido por la Fundación Barrié.



Saúl Corredoira – Formador. Graduado en Medicina por la Universidad de Santiago de Compostela. Cuenta con trayectoria en el ámbito del debate, habiendo sido distinguido en 3 ocasiones como mejor orador de Galicia. Además, acumula una destacada experiencia como juez en torneos de debate, habiendo ejercido como tal en el Torneo Parlamento Xove organizado la Consellería de Cultura, Lingua e Xuventude de la Xunta de Galicia o en el Torneo de Debate Académico de Galicia impulsado por la Fundación Barrié.



CURSO DE ORATORIA 2024-2025

Como una primera forma de facilitar el acceso del debate a los estudiantes, el objetivo es comenzar con la formación en oratoria, una herramienta esencial para el desarrollo de las habilidades profesionales necesarias en el mercado laboral.

A través de un componente transversal planteamos este curso en un formato intensivo abierto a toda la comunidad universitaria con el fin también de que aquellos docentes interesados puedan ser también parte de la iniciativa.

Además, con el objetivo de poner en práctica lo visto durante la formación se abre la posibilidad de participar en una competición de oratoria que tendrá lugar en Lugo los días 3, 4 y 5 de abril de 2025 en el marco del torneo anual que promovemos desde la Asociación junto al Concello de Lugo y que este año se realizará en las instalaciones de la USC gracias a su colaboración.

Plazas: 50 plazas máximo.

Calendario: 6 sesiones de 2 horas en dos semanas de noviembre (lunes, martes y miércoles).

Horario: Tardes.

CONTENIDO DEL CURSO

Nuestra presencia a título particular en distintas universidades e institutos como formadores nos ha permitido constatar el enorme atractivo que tiene el aprendizaje de habilidades profesionales cuando es planteado correctamente. Para garantizar que los alumnos saquen el máximo partido a nivel académico y personal hemos diseñado un plan de estudios transversal. El fin último del curso que tenemos en mente es incentivar las habilidades de comunicación en todos los ámbitos.

CLASE 1	El discurso y el arte de comunicar. Introducción a la oratoria.
CLASE 2	Estructura del discurso.
CLASE 3	El lenguaje no verbal.
CLASE 4	El lenguaje paraverbal.
CLASE 5	Introducción a la persuasión.
CLASE 6	La oratoria en el mundo académico y profesional.



CONTACTO

Manuel Maseda Varela 638-17-51-20 manuel.maseda@masdebate.es